

Am 9. Juni ist
**Kommunal-
wahl**

**Karin
Weitze**

Orte und Chancen
für Gemeinsamkeit!

Die Linke

Liebe Cottbuser*innen,

aus Kontakten im Wohnviertel, aus Freundschaften und ehrenamtlicher Arbeit kenne ich viele Probleme, die uns Cottbuser*innen umtreiben. Einige davon können und müssen lokal bearbeitet werden!

Ich bin Rentnerin, seit 44 Jahren Cottbuserin, engagiere mich seit Gründung im Kost-Nix-Laden in der Karlstraße, betreue den „Leseklub ohne Grenzen“ im Theater, bin Mitglied der „Umweltgruppe Cottbus e.V.“, die für einen nachhaltigen Strukturwandel und den Erhalt unserer Lebensgrundlagen für uns und unsere Nachkommen eintritt.

Die Linke in Cottbus kämpft seit Jahren für die Durchsetzung von Zielen, die allen zugutekommen, wie bezahlbares Wohnen, bessere Gesundheitsversorgung, Bildung für alle in intakten Kitas und Schulen, bezahlbare Mobilität... Und sie hat manches erreicht. Das beeindruckt und motiviert mich, als parteilose Sympathisantin zu kandidieren.

Teilhabe Aller am Leben der Stadt und ein gutes Miteinander mit Menschen, die bei uns ein Zuhause suchen, sind mir wichtig. Sowie gutes regionales Wirtschaften! Und Vielfalt und Bezahlbarkeit von kulturellen Angeboten für Menschen jeden Alters.

Die Linke braucht wirksame „Hebel“ für ein besseres Cottbus, also Ihre Stimmen! Danke!

Ihre Karin Weitze